

Sorprende y fascina muestra “Del Golfo al Pacífico” expuesta en la Ciudad de México

Tijuana, B.C. a 19 de agosto de 2015.- Exitosa ha sido la muestra fotográfica “Del Golfo al Pacífico” de El Colegio de la Frontera Norte que actualmente se encuentra expuesta en la Galería Abierta de las Rejas de Chapultepec en la Ciudad de México, y que permanecerá en ese recinto hasta el próximo 7 de septiembre.

La visita diaria de las personas que radican en la capital del país, particularmente en este periodo vacacional, ha sido notoria, ya que el reconocimiento hacia los migrantes que se muestra con dicha exhibición, ha causado el interés y despertado la conciencia de los ciudadanos que transitan por la avenida Paseo de la Reforma.

Reconocer la labor que hacen los hombres y mujeres de distintas edades que toman la decisión de migrar hacia los Estados Unidos, es el principal objetivo que comparte la colección con aquellos que se acercan a apreciar las 58 imágenes.

Destaca también que la colección corresponde al acervo histórico de El Colef, así como de distinguidos fotógrafos que han dedicado parte de su obra y vida a la frontera de México con Estados Unidos.

El presidente de El Colegio de la Frontera Norte, Tonatiuh Guillén López, explicó que una de las intenciones que tiene esta representación consiste en que las miles de personas que la vean, valoren en buena medida la dimensión de este fenómeno migratorio.

Cabe mencionar que la obra ha tenido la oportunidad de ser presentada en distintas naciones, tales como Guatemala, El Salvador, Costa Rica, España e Italia.

Se pretende que la recopilación pictórica continúe en otros países, ya que lo espectacular de la imagen y lo fuerte del tema, la hacen ser una exhibición única en su tipo y un escaparate a la vida que tienen los migrantes en las fronteras de México.

[CADENATRES NOTICIAS](#)

[EXCELSIOR TV](#)

[NOTICIAS 22 AGENCIA](#)

[NOTIMEX TV](#)

[NOTIMEX TV](#)

[THEOBROMA BLOG](#)